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ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО 

ГБОУ ВО МО «Академия социального управления» (АСОУ) сообщает о проведении в мае 2017 года Пятой международной научно-практической конференции студентов и аспирантов «Социальное управление в XXI веке: Личность – Общество – Бизнес – Власть». Предполагается работа по следующим тематическим направлениям:

1. Региональная экономика

2. Управление в социальной сфере

3. Управление территориальным развитием 
4. Инновационные подходы в менеджменте организаций 

5. Управление проектами и персоналом
6. Развитие туризма:  перспективы и проблемы

7. Инфраструктура гостеприимства в контексте клиентоориентированного сервиса
8. Актуальные проблемы общей психологии, психологии личности и психологии развития
9. Толерантность в современном мире 
10. Актуальные проблемы методики преподавания иностранных языков
11. История, теория и практика образования 
12. Роль языка в формировании картины мира 
Конференция состоится 15-16 мая года в Академии социального управления  (г. Москва, ст. м. «Свиблово», ул. Енисейская, д. 3, корп. 3 и 5). 
К участию в конференции приглашаются студенты и аспиранты высших учебных заведений России и зарубежных стран.

Отбор участников производится на конкурсной основе. Для участия в конкурсе необходимо в срок до 20 апреля 2017 года направить заявку и тезисы доклада в адрес Оргкомитета конференции путем заполнения онлайн-формы по адресу: https://goo.gl/yxAltU. 
Заявки также принимаются по адресу электронной почты nso@asou-mo.ru (Попова Дарья Вадимовна) в виде файлов с расширением DOC (DOCX), включающих последовательно следующие позиции:
1) фамилия, имя, отчество,

2) место учёбы (вуз, факультет/институт/кафедра),

3) курс (для студентов) или год обучения (для аспирантов),

4) контактные телефоны,

5) адрес электронной почты,

6) выбранное тематическое направление,

7) фамилия, имя и отчество научного руководителя, ученая степень, ученое звание, должность;

8) название доклада,
9) форма участия (очная или заочная),
10) тезисы доклада (200-400 слов).
Рабочие языки конференции – русский и английский. 

Участие в конференции возможно в очной и заочной формах. 

После окончания конференции лучшие доклады будут рекомендованы к публикации в сборнике материалов конференции.  
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1. Academy of Public Administration informs of the 5th International scientific conference for undergraduate and postgraduate students "Public Administration in XXI century: Personality – Society ‑ Business ‑ Government”. Suggested subject areas:

2. Regional Economics

3. Public Policy and Administration

4. Urban and Regional Development

5. Innovative Approaches to Organization Management

6. Project Management and Human Resources Management

7. Tourism Development

8. Hospitality infrastructure in view of client-oriented service 
9. Current Issues of General Psychology, Psychology of Personality and Developmental Psychology

10. Tolerance in the Modern World

11. Current Issues of Foreign Languages Teaching
12. History, Theory and Practice of Education

13. Language Role in Creating the Image of The World

The conference will be held on May 15-16, 2017 at the Academy of Public Administration (Moscow, “Sviblovo” metro station, Yeniseyskaya st., 3, bldg. 3, 5).
Undergraduate and postgraduate students from Russia and foreign countries are invited to apply for participation in the conference.

Participants of the conference are selected on the competitive basis. 

The application is to be sent to the Conference Planning Committee not later than April 20, 2017.  
The application should include the following data:

1) Surname, name, patronymic (in full) 

2) Applicant’s educational institution, faculty, department

3) Year of study (for students), year of postgraduate study (for postgraduates)

4) Contact telephone

5) E-mail

6) Chosen subject area

7) Surname, name, patronymic, academic degree, academic rank, position of the scientific supervisor

8) Title of the presentation

9) Form of participation (full time or distant)

10) Abstract (200-400 words).

The working languages are Russian and English.

The participation in the Conference can be both full-time and distant. 

The application should be made as a DOC (DOCX) file; Times New Roman font, 12pt, line spacing ‑ single, margins: top, bottom, left, right ‑ 2 cm, indentation ‑ 1.25 cm. 

Please, send the complete applications by e-mail to nso@asou-mo.ru (Daria Popova) or fill in the on-line form: https://goo.gl/yxAltU.
Selected papers will be published in the conference proceedings.

Further information is available on the official website of the Academy of Public Administration: www.asou-mo.ru. 

